

LA ADMINISTRACION ESPAÑOLA
VISTA DESDE EL EXTRANJERO

C.D.U.

«DOCUMENTACION
ADMINISTRATIVA»,
EN ITALIA
05 : 35 (46 : 45)

La revista *La Scienza e la Técnica della Organizzazione Nella Pubblica Amministrazione*, que se edita en Milán, se hizo eco de la aparición de DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA en su número correspondiente al segundo trimestre del pasado año (abril-junio 1958). Al recoger aquí su comentario—que firman las iniciales E. V.—queremos también expresar nuestro agradecimiento por los elogios que a DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA dedica.

«Editada por la Secretaría General Técnica de la Presidencia del Gobierno español—comienza diciendo—ha aparecido la publicación mensual DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA. La revista, cuidadosamente presentada y con un formato de cómodo manejo, ofrece un interesante conjunto de artículos originales o reproducidos de otras revistas, crónicas varias y notas informativas que hacen referencia a la actividad toda de la Administración pública, dedicando también amplio espacio a las comunicaciones e iniciativas y a la bibliografía. La última parte del boletín presenta el mayor interés al insertar, en hojas trepadas de fácil separación, fichas-resumen del contenido del número, hojas de opinión, formulario para las sugerencias de los lectores y, en folios también independizables del volumen, organigramas y notas de los Departamentos ministeriales de España. Todos los trabajos de la publicación aparecen clasificados con arreglo al sistema decimal universal, recogándose también la cifra en las fichas-resumen de los mismos.»

La referencia termina augurando a DOCUMENTACIÓN ADMINISTRATIVA «la más amplia difusión por la contribución que ofrece a la modernización de la Administración pública».